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令和２年３月期 臨時教育委員会議・会議録 

 

・開 催 日 時  令和２年３月３日（火） 午後４時 00分から午後４時 25分まで 

                                                   

・開 催 場 所   羽曳野市役所 別館 ３階 特別会議室 

 

・出 席 者    教 育 長                  麻 野 多美子 

         教育長職務代理者      金 銅 真 代 

委  員          多 田 謙 司 

委  員          新 熊 和 彦 

委  員          奥 野 貞 一 

 

・説 明 者   教育次長兼生涯学習室長   上 野 敏 治 

         学校教育室長        川 地 正 人 

         学校教育室副理事      渡 辺 正 治 

学校教育課長        前 田 幸 章 

                

・事 務 局   教育総務課長        粕 谷 美 光 

教育総務課主任       芝 池 祐 太 

 

・議 事 日 程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

日程第２  報告第 12号  

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための臨時 

休校について      

《資料１》 

 

日程第３  その他 
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開会：午後４時 00分 

 

 

[ 教育長 開会の挨拶 ] 

 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

教育長において、奥野委員を指名しました。 

 

  

日程第２  報告第 12号 

       新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための臨時休校について 

《資料１》 

 

●教育長より、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための臨時休校について 

説明と報告がありました。                    

 

《教育長》 

２月 27日、国からの「新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、３月２日か

ら春休みまで、全国の小・中学校ならびに高等学校を休校とする」旨の要請があ

りましたので、羽曳野市におきましても、この要請に応じ、３月２日は午前中の

みの登校とし、３月３日より３月 24日まで休校とする対応を決定しました。 

２月 28日付けで保護者あてに資料１のとおりお知らせを出させていただきました。

修了式、入学式等については、様子をみながら対応していきます。卒業式につい

ては、縮小し実施いたします。参列は、保護者のみとし、祝辞や記念品贈呈等は

割愛し、時間短縮できるよう取り組んでいただいております。 

中学３年生は、公立高等学校一般選抜（入試）がありますので、その対応につい

て、資料のとおりお知らせを出させていただきました。 

子どもたちが約３週間、春休みの前倒しのような形になっているんですが、自宅

待機となっているので心配なところも多くありますが、子どもの身体の安全のこ

とを考えると致し方ないと思います。各学校から家庭生活における注意もしてく

れていますので、それでがんばってもらえたらと思います。 

臨時休校中、低学年の子どもが１人で家にいることになる場合等、各市町村、色々

な対応をされています。本市においては、臨時休校にともなう低学年児童の受け

入れについて、という内容を市のホームページでお知らせします。 

《前田課長》 
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明日の校長会で、羽曳野市教育委員会からということで出していく予定をしてお 

ります。受け入れについての申込書は、ホームページからもダウンロードできま 

すということ、学校にも用紙はありますということで対応していきたいと思って 

います。 

《奥野委員》 

実際、子どもたちの健康状況はどうですか。 

《川地室長》 

特に目立った風邪が流行っているとか、高熱が続く等、疑わしい報告は聞いてい 

ません。 

《前田課長》 

発熱が４日以上続くことがあったり聞いた場合は、学校教育課の学事担当で記録 

をとっていくように指示を出しています。 

《多田委員》 

授業の終わっていないカリキュラムについては、どうなるんでしょうか。 

《新熊委員》 

休校中は、毎日ではなくても先生から電話等で声掛けがあったら子どもたちも安 

心したり勉強しようという気持ちになるんじゃないかなと思います。 

《前田課長》 

健康の状態を把握していかないといけないという観点からすると、こまめに連絡 

や家庭訪問等は、学校が考えています。一斉に登校するということは、臨時休校 

中になかなかできませんが、学校判断というところではあります。 

カリキュラムについても、できていないところをそのままで、ということでは困 

りますので、各学校の状況把握することもふまえて、照会の様式を委員会から配 

布します。未履修についての状況を把握していく予定をしております。 

《金銅委員》 

休校中に、今日は何をした、というような日記等の記録をつけると、達成感も得 

られるのではないでしょうか。 

《多田委員》 

図書館等の公共施設は開いているんですか。 

《上野次長》 

羽曳野市では、現時点では閉まっている状態ではないです。大阪府からは、府立 

の施設、例えば中央図書館や中之島図書館は閉館ということでアナウンスされて 

います。大阪府からも、拡大防止という観点から、各市町村に対して要請がきて 

いるのは事実です。羽曳野市も屋内の体育館や図書館についても閉館の措置の動 

きになる可能性はあります。また、市主催の行事については、基本的には自粛、 

中止の方向で動いております。 
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《多田委員》 

資料「お知らせ」で、卒業式では、マスクを着用させてください、となっていま 

すが、マスクは学校に用意されているんですか。 

《上野次長》 

一定量の消毒薬、マスクは、学校の方に配置はしていますので、卒業式等の行事 

関係で使用する分程度は用意しています。 

  

     

日程第３  その他 

      

 

 教育長より次回の３月定例教育委員会議を、３月 17 日（火）に予定することを通

知しました。 

 

 

[ 教育長 閉会の挨拶 ] 

 

 

閉会：午後４時 25分 

 

 


